

## Office (Ortsamt Blumenthal)

---

**Von:** Uwe Pelchen >  
**Gesendet:** Mittwoch, 20. Oktober 2021 09:40  
**An:** Office (Ortsamt Blumenthal)  
**Betreff:** [EXTERN]-Fussweg

**Kennzeichnung:** Zur Nachverfolgung  
**Kennzeichnungsstatus:** Gekennzeichnet

Sehr geehrter Herr Fröhlich,  
da die Turmuhr nun, laut Auskunft Immobile Bremen wieder läuft, wende ich mich einem neuen Thema zu.  
Dem Fußweg von der Burg zur Straße Burgwall.  
Von der Burg kommend, die Beeke überquerend, gabelt sich der Fußweg. Zu einen in Richtung Lüssumerstr, zum anderen Richtung Burgwall-Stadium. Unter der Hochstr. befindet sich mittig des Weges ein Zementhaufen in Richtung Stadium. Dies vermutlich schon seit dem Bau der Hochstr. Doch zwischenzeitlich ist der Weg so weit abgetragen, das dieser Haufen ca. 10 cm herausragt und der Übergang zum Fußweg Burgwall, fast den selben Höhenunterschied in Form einer Stufe aufweist. Beides birgt eine Verletzungsgefahr und hat mir bereits einen verstauchten Knöchel eingebracht. Sei es drum! Vermutlich gehört genau dieser Teil Weg zur Autobahn, aber gleich wie stelle ich einen Bürgerantrag, Denn die Haftungsfrage gerade bei erheblicheren Verletzungen, könnte dennoch bei der Stadt liegen (Gemeinde-Unfallverband?)

Ich bitte den Berat daher um einen Beschluss, sich mit Nachdruck dafür einzusetzen das:  
„Der obig näher beschrieben Verbindungsweg zwischen Aue Str. und Burgwall, möge verkehrssicher und einwandfrei wieder hergestellt werden. Dafür setzt sich der Beirat Blumenthal ein und wird alle notwendigen durch Liegenschaften Betroffenen hier zu auffordern“.

Mit freundlichem Gruß  
Uwe Pelchen

Gesendet von [Mail](#) für Windows